

Logo des ausgebenden Kalibrierlaboratoriums

## Kalibrierschein / Calibration Certificate

erstellt durch das Kalibrierlaboratorium

issued by the calibration laboratory



Firmenname des Kalibrierlaboratoriums  
Anschrift

000000
D-K- YYYYY-ZZ-NN
jjjj-mm

Kalibrierzeichen  
Calibration mark

Gegenstand  
*Object*

Hersteller  
*Manufacturer*

Typ  
*Type*

Z. B. Serien- oder Prüfmittel-Nr.  
*Serial number*

Kunden- oder Eigentümerdaten  
*Customer*

Auftragsnummer  
*Order No.*

Anzahl der Seiten des Kalibrierscheines  
*Number of pages of the certificate*

Datum der Kalibrierung  
*Date of calibration*

Dieser Kalibrierschein dokumentiert die metrologische Rückführbarkeit auf nationale Normale zur Darstellung der Einheiten in Übereinstimmung mit dem Internationalen Einheitensystem (SI).

Die DAKKS ist Unterzeichner der multilateralen Übereinkommen der European co-operation for Accreditation (EA) und der International Laboratory Accreditation Cooperation (ILAC) zur gegenseitigen Anerkennung der Kalibrierscheine. Für die Einhaltung einer angemessenen Frist zur Wiederholung der Kalibrierung ist der Benutzer verantwortlich.

*This calibration certificate documents the metrological traceability to national standards, which realize the units of measurement according to the International System of Units (SI).*

*The DAKKS is signatory to the multilateral agreements of the European co-operation for Accreditation (EA) and of the International Laboratory Accreditation Cooperation (ILAC) for the mutual recognition of calibration certificates.*

*The user is obliged to have the object recalibrated at appropriate intervals.*

Dieser Kalibrierschein darf nur vollständig und unverändert weiterverbreitet werden. Auszüge oder Änderungen bedürfen der Genehmigung des ausstellenden Kalibrierlaboratoriums. Kalibrierscheine sind bei Nennung des für die Freigabe Verantwortlichen in Klarschrift auch ohne Unterschrift gültig.

*This calibration certificate may not be reproduced other than in full except with the permission of the issuing laboratory. Calibration certificates with the full name of the approval responsible person are valid without signature.*

Datum der Ausstellung  
*Date of issue*

Freigabe des Kalibrierscheins durch  
*Approval of the certificate of calibration by*

Seite 2  
Page

000000
D-K- YYYYY-ZZ-NN
jjjj-mm

Seite 2 und weitere Folgeseiten des Musterkalibrierscheines:  
Page 2 and further pages of the sample calibration certificate:

Normenanforderungen der DIN EN ISO/IEC 17025:2018 Kapitel 7.8  
Standard requirement of DIN EN ISO/IEC 17025:2018 Chapter 7.8

Kapitel 7.8.2.1: {a), b)}, c), d), {e)}, f), {g), h), i), j)}, k), l), m), n), {o)}, p)  
Chapter 7.8.2.1: {a), b)}, c), d), {e)}, f), {g), h), i), j)}, k), l), m), n), {o)}, p)

Anmerkung zu { }: Angaben sind auf Seite 1 des Musterkalibrierscheines enthalten  
Note to { }: Information are indicated on page 1 of the sample calibration certificate

Kapitel 7.8.2.2  
Chapter 7.8.2.2

Kapitel 7.8.4: 7.8.4.1 a), b), c), d), e), f), 7.8.4.2, 7.8.4.3  
Chapter 7.8.4: 7.8.4.1 a), b), c), d), e), f), 7.8.4.2, 7.8.4.3

Kapitel 7.8.5 (wenn relevant)  
Chapter 7.8.5 (if relevant)

Kapitel 7.8.6  
Chapter 7.8.6

Kapitel 7.8.7  
Chapter 7.8.7

Kapitel 7.8.8 (Hinweise zu Änderungen in Berichten)  
Chapter 7.8.8 (notes to amendments in reports)

Anhang A (informativ)  
Annex A (informative)